

人と地域の暮らしを守り、 幸せづくりを手伝う存在

理想的な「暮らし」を 提供できる設計士を目指す

た分だけお客様に喜んでもらえることがやりがいです」と笑顔をみせます。今の目標について伺うと、「まずはインテリアコーディネーターとしてスキル・センス向上を目指し、お客様に喜んでもらえる提案をしていきたい」と話し、「将来的には設計士として『家の設計をしたい』ので、2級建築士の資格を取るために試験に向けて勉強中です。いずれは1級建築士の資格も取得したいです」と力強く答えてくれました。

株 式会社サンクリエーションは、注文住宅の新築を主とする住宅会社です。お客様ひとりひとりの暮らしに寄り添った設計と住宅性能にこだわり、1992年の創業以来、「幸せを建てる」という企業理念のもと、1000棟以上の新築住宅を地域に提供してきました。

その他にもリフォーム事業や不動産仲介、オリジナルの家具製作事業部「DE COLA(デコラ)」の新設など、さまざまな角度から地域の住環境を豊かにする取り組みを行っています。

今 年で入社2年目を迎える田中さんは、入社のきっかけは、小学生時代に同社で家を建てたときに見た図面と3Dパースでした。「図面と3Dパースに描かれた家の姿が、とても新鮮でかつこよかつたのを今でも覚えています」と振り返ります。「自分でも作ってみたい」その気持ちに後押しされて建築関係の学校へ進み、同社へ入社しました。

現在は、設計部のインテリアコーディネーターとして、お客様の要望に合わせた内装や設備の提案を行っている田中さん。「家は人生で一番高価な買い物のため責任も重いですが、自分が関わった仕事が形として残り、頑張つ

バイクに乗るのが 大好きです。



友だちを増やしていくたいで社会人になって、学生時代から興味のあつたバイクの免許を取得した田中さん。「今は一人で走ることが多いですが、バイクに興味を持っている友だちが多いので、免許を取つたら一緒にツーリングに行つたり、バイク

友だちを増やしていくたいで

と話します。

また音楽フェスに行くのも好きで、学生時代はよく行つていたという田中さん。「コロナも落ちてきてきたので、2級建築士の資格試験が終わつたら、フェスに行つて友だちと盛り上がりたいですね」と笑顔で話してくれました。

株式会社サンクリエーション
(御坊市菌350-13)
田中 よう
揚さん／設計部

